



Der Auftritt der Blasmusik Mannswörth im Fluss hat den NÖN-Lesern am besten gefallen, im Rahmen der Cold Water Challenge. *Foto: privat*

Mannswörth ist Voting-Sieger

MANNSWÖRTH | Das Endergebnis der NÖN.at-Abstimmung zur Cold-Water-Challenge im Bezirk Wien Umgebung steht seit kurzem fest. Insgesamt wurden 409 Stimmen abgegeben. Der Sieg ging ganz klar an die Blasmusik Mannswörth mit 258 Stimmen (63%). Platz 2 holte sich Stadtkapelle Klosterneuburg mit 125 Stimmen (31%).

„Wir freuen uns natürlich, dass wir Bezirkssieger geworden sind! Danke an alle, die uns ihre Stimme gegeben haben. Wir würden uns freuen, wenn viele Gäste unser Erntedankfest am 28. September in Mannswörth besuchen würden“, so Obmann Josef Schimanko.

Das nächste wichtige Event ist das Weihnachtskonzert am 21. Dezember. Infos: www.blasmusikmannswoerth.at.